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POR LA ADMINISTRACION: 
 
PRESIDENTE: 
SUBSECRETARIO DE SANIDAD 
D. Ignacio Ferrer Cervera 
VOCALES: 
DIRECTOR GENERAL DE RECURSOS 
HUMANOS DE LA SANIDAD 
D. Javier Lázaro Lorente 
DIRECTOR GENERAL DE RECURSOS 
ECONÓMICOS 
D. Miguel Morales Linares 
DIRECTOR GENERAL DE FARMACIA Y 
PRODUCTOS SANITARIOS 
D. José Luís Trillo Mata 
DIRECTORA GENERAL DE 
ORDENACIÓN, EVALUACIÓN, 
INVESTIGACIÓN, CALIDAD Y ATENCIÓN 
AL PACIENTE. 
Dª. Teresa de Rojas Galiana 
SUBDIRECTORA GENERAL DE 
ORDENACIÓN, GESTIÓN Y 
PLANIFICACIÓN SANITARIA 
Dª. Mª José Avilés Martínez 
SECRETARIO: 
DIRECTOR DE GESTIÓN SANITARIA  
D. Miguel Sanz Valero 
 
POR LAS ORGANIZACIONES 
SINDICALES: 
  
C.E.M.S.A.T.S.E. 
Dª Mª Luz Gascó Marín 
D. Ricardo Llevata Company 
C.S.I.-C.S.I.F. 
Dª. Dolly Prunés Herencia 
USAE 
Dª Yolanda Gil Camacho 
Dª Encarna Puig Penalba 
 

Reunidos en Valencia, en la sede de la 
Conselleria de Sanidad, a las 09:30 horas del 
día 12/05/2014, los representantes de la 
Administración y las organizaciones sindicales 
señalados al margen, previa convocatoria de la 
Comisión Central de Seguimiento de la 
Productividad Variable, por Subsecretario de 
Sanidad, se extiende la presente 
 
 

ACTA 
 
 
Da comienzo la sesión cuyo orden del día es: 
 
PRIMERO.-  Lectura y aprobación, en su caso, 
del acta de la sesión de 14/05/13. 
 
SEGUNDO.- Evaluación final de la 
productividad variable de 2013. 
 
Se da por constituida la Comisión Central de 
Seguimiento de la Productividad Variable y se 
inicia la sesión con el punto primero del 
Orden del Día: “Lectura y aprobación, en su 
caso, del acta de la sesión de 14/05/13” 
 
Se aprueba por unanimidad el acta, siendo  
firmada por los asistentes en prueba de 
conformidad 
 
A continuación se aborda el punto segundo 
del Orden del Día: “Evaluación final de la 
productividad variable de 2013”. 
 
El representante de la administración, tras 
informar que previsiblemente el abono de la 
productividad de 2013 se efectuará en la 
nómina de mayo, a través de una presentación 
en “power point”,  de  la  que se adjunta copia a

 la presente acta como ANEXO I, realiza una exposición pormenorizada del resultado de la 
evaluación final de la productividad correspondiente al ejercicio 2013, dando cuenta del 
resultado obtenido en los distintos Departamentos y Centros, así como de algunos de los 
indicadores empleados. 
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El Director General de Recursos Humanos de la Sanidad manifiesta que a la vista de los datos 
presentados debemos felicitarnos por los resultados y el esfuerzo en mejorar. Señala que el 
principal activo de la conselleria son sus profesionales del que dependen en gran medida los 
buenos resultados obtenidos y pone de manifiesto el buen trabajo realizado por los mismos. 
 
El Director de Asistencia Sanitaria comunica que se presentan como novedad indicadores de 
gestión, siendo la intención de la conselleria seguir en esta línea e intentar el aumento del 
presupuesto destinado a la productividad variable, con la idea de que llegue al 35% de la masa 
salarial. No obstante, recuerda que en estos momentos existen restricciones presupuestarias. 
 
Pone como ejemplo de mejora el haber llegado al estándar europeo de 8 semanas de inicio del 
tratamiento desde la sospecha de diagnóstico en cáncer de mama. 
A continuación se inicia un turno de intervenciones: 
 
CEMSATSE agradece a la administración que se haya cambiado la denominación en el grupo a 
A2 para enfermería. Manifiesta preocupación por los resultados de La Fe, buque insignia de la 
Comunidad Valenciana y pide que se realice un estudio al respecto. También le preocupa la 
disparidad de los porcentajes entre departamentos, para lo cual también solicita un estudio, 
dado que todos los ciudadanos deben tener las mismas ventajas independientemente del 
departamento de salud en el que sean tratados. 
 
El representante de la administración está de acuerdo en que hay que mejorar pero también 
señala que se ha mejorado sustancialmente. Respecto a la Fe se muestra de acuerdo en que 
hay que seguir mejorando, no obstante debe ponerse de manifiesto que los mejores resultados 
de sus unidades funcionales han sido en 2013. 
 
CEMSATSE quiere destacar que los resultados denotan la calidad de los profesionales y que en 
el caso de que se les sustituyera al 100% serían extraordinarios. También señalan como 
preocupante la mortalidad en grupos de bajo riesgo y pide que se estudie para mejorar. 
Respecto al cáncer de mama entiende que se debe ser más ambicioso y  no debería ser de 
más de 6 semanas el plazo para el inicio del tratamiento. 
 
El representante de la administración responde que ha dicho lo de las 8 semanas porque es el 
estándar europeo pero por supuesto lo ideal sería que se tratara inmediatamente cuando hay 
sospecha de diagnóstico. Continua manifestando que nuestras unidades funcionan muy bien, lo 
que ocurre es que las diferentes pruebas que se deben realizar retrasan en unas semanas el 
inicio del tratamiento. No obstante, se está trabajando para bajar el número de semanas. 
 
CSI·F agradece el trabajo de la administración. Piensa que ha habido una desmoralización de 
los profesionales pero destaca que no ha supuesto una merma en la calidad asistencial, no está 
ligado el importe percibido a la mejora de resultados. Igualmente, agradece los indicadores de 
gestión. Ven mejoras sustanciales en muchos indicadores. Destaca el Servicio de Emergencias 
Sanitarias de Valencia que era una reivindicación de su sindicato. 
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El representante de la administración manifiesta que se ha trabajado mucho con el Servicio de 
Emergencias Sanitarias de Valencia y se empieza a notar el cambio. 
 
USAE se suma a lo manifestado por las anteriores organizaciones sindicales y agradece la 
explicación realizada. Le parecen muy satisfactorios los resultados y destaca la labor de los 
profesionales. Solicita que la administración cambie la denominación de auxiliares de 
enfermería por Técnico en Cuidados de Enfermería y se encuadre en el grupo C1. Presentarán 
alegaciones a los objetivos individuales ya que quieren para su categoría profesional que sean 
más amplios y que se tenga en cuenta algunos objetivos individuales que no se han 
contemplado. 
 
El representante de la administración termina manifestando que la línea de trabajo de la 
Conselleria es ir hacia la concertación de las unidades funcionales y que sean homogéneas 
para  aplicar los mismos indicadores en todos los Departamentos de Salud. 
 
Sin más asuntos que tratar, se da por aprobada la distribución del complemento de 
productividad variable correspondiente al ejercicio 2013 y se levanta la sesión siendo las 10:40 
horas. 

 
POR LA ADMINISTRACION  POR LAS ORGANIZACIONES SINDICALES 
 
 
 
 
 
     C.E.M.S.A.T.S.E.  CSI·F  U.S.A.E. 


